

Großer Spaß auf kleinen Flitzern

Erste Reichersbeurer Zipfelbobmeisterschaft übertrifft alle Erwartungen - Neuaufgabe geplant

Zwar kämpften alle mit großem Eifer, letztlich war für die Teilnehmer der eroberte Platz jedoch zweitrangig. Bei der ersten Reichersbeurer Zipfelbobmeisterschaft stand das dörfliche Miteinander an vorderster Stelle. Immer wieder von Mitbürgern angesprochen, eine Winterveranstaltung zu organisieren, bei der jeder mitmachen kann, entschlossen sich die Verantwortlichen der Sparte Ski im SCR zum Rennen mit den kleinen Kunststoffflitzern.

Die Schafferwiese am Bahnhofswegerl, beinahe im Dorfzentrum gelegen, erwies sich als idealer Austragungsort. 102 Starter übertrafen sämtliche Erwartungen. Auch das Zuschauerinteresse war enorm. Strahlender Sonnenschein und milde Temperaturen sorgten für ideale Bedingungen. Spannung herrschte vom ersten Qualifikationslauf bis zu den einzelnen Entscheidungen in vier Wertungsklassen.

Besondere Aufmerksamkeit galt der Entscheidung im Mannschaftswettbewerb. Die Maiburschen waren nicht zu schlagen und werden sicher im kommenden Winter versuchen, ihren Triumph zu wiederholen. Eine Neuaufgabe soll es nach dem großen Erfolg der Premiere auf jeden Fall geben.

(Quelle: Tölzer Kurier)



Geschafft: Andreas Dachsberger (vorne) jubelt über den dritten Platz von Team „Kanada I“

Platzierungen:

Kinder:

1. Amelie Riepold
2. Alex Mayer
3. Maggi Mayer

Jugend:

1. Elisabeth Steinbacher
2. Klaus Steinbacher
3. Nico Schumacher

Erwachsene:

1. Leo Seiler
2. Michael Oberhuber
3. Stefan Strein

Mannschaftswertung:

1. Maiburschen
2. Team „Flower Power“
3. Team „Kanada I“